



# Ste-Maxime

## Maison à vendre (83120)

|           |                    |
|-----------|--------------------|
| Pièces    | <b>7 Pièces</b>    |
| Référence | <b>BBPR7</b>       |
| Prix      | <b>3 395 000 €</b> |



Villa à vendre à Sainte Maxime avec très belle vue mer. Superbe propriété qui comblera les attentes des plus exigeants ! Construction de 2004 d'env.250m<sup>2</sup> offrant des prestations de qualité. Charmante villa, fonctionnelle et conviviale, bénéficiant d'une orientation sud pour profiter d'un ensoleillement optimal, à l'abri des regards. Le niveau de vie (plain-pied) est complètement dédié aux maîtres des lieux et offre séjour très spacieux, salle à manger, grande cuisine avec cellier accès direct garage double et buanderie. Chambre parentale, dressing, salle de douche et WC séparé. Le tout avec ...

*Villa for sale in Sainte Maxime, superb villa with beautiful sea view for sale in Sainte Maxime which will fulfill the expectations of the most demanding buyers. House approx.250m<sup>2</sup> offering quality materials.Charming villa, functional and cozy, with south facing to enjoy an optimal sunshine.The living floor (single storey) is completely dedicated to the masters of the house and offers very spacious living room, dining area, large kitchen with pantry, laundry with direct acces to the double garage, the master bedroom, dressing room, bathroom and separate WC. All with sea view and open onto the ...*

## IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

